

Communiqué

JAPAN DAY

Le Club Japonais de l'ENSIAS a organisé la 11e édition du **Japan Day** le 16 février 2025 à 10 h du matin à l'Ecole Nationale Supérieure d'informatique et d'Analyse des Systèmes. Cette journée est dédiée à la culture japonaise et permettra également de combiner la culture japonaise avec l'esprit d'innovation à notre école.

Le Japon est un pays connu pour sa capacité à mélanger tradition et innovation dans des domaines comme la robotique, l'intelligence artificielle et les technologies numériques, il a toujours été à la pointe de l'innovation.

Cette journée exceptionnelle sera l'occasion de découvrir de nombreuses facettes de la culture japonaise à travers des activités interactives et des ateliers.

Cet événement est une excellente occasion pour les étudiants de comprendre comment le Japon a contribué à l'évolution des technologies informatiques avec sa culture unique. Il montre aussi l'importance des échanges culturels dans la création des technologies de demain.

